



Engagement qualité

Le SIEVGHSCC n'a qu'une préoccupation : la satisfaction de ses abonnés et des collectivités en anticipant les défis technologiques et qualitatifs de demain pour garantir un service public de l'eau performant et une qualité sanitaire irréprochable.

Pour relever ces défis, les élus siégeant au **SIEVGHSCC** ont choisi en toute cohérence de s'engager dans une démarche **de certification ISO 9001**.

Il n'est donc pas nécessaire d'être un « géant mondial de l'eau » pour y arriver puisque, c'est maintenant chose faite depuis le 26 février 2012.